

NS-Zeit

Gesetz zur Wiederherstellung des Berufsbeamtentums

Beamte müssen die Gewähr dafür bieten, „dass die jederzeit rückhaltlos für den nationalen Staat eintreten“.

An Frankfurts höheren Schulen waren etwa die Hälfte der Lehrer in der NSDAP, so die Frankfurter Rundschau am 6.10.1945.

„Frau D., Studienrätin, Anhängerin der Bekennenden Kirche, hatte sich nach Drängen von Kollegen bereitgefunden, Kassiererin für den „Verein der Deutschen im Ausland“ (VDA) zu werden. Dies genügte, um sie erst im Sommer 1947 wieder zum Schuldienst zuzulassen.“